

Monsieur Bur

Un nouveau professeur de mathématiques



Un nouveau professeur de mathématiques au collège ? Allons le rencontrer ! Nous avons posé quelques questions à Monsieur Bur. Pour en savoir plus lisez cet article !

Pourquoi avez-vous choisi ce métier ?

M.Bur : Certains de mes professeurs m'ont vraiment donné envie d'apprendre ce beau métier.

Depuis combien de temps exercez-vous ce métier ?

M.Bur : J'enseigne depuis 19 ans.

Où avez-vous travaillé avant de venir ici ?

M.Bur : J'ai travaillé un an en Alsace, huit ans à Vénissieux et dix ans à Irigny.

Pour moi les maths sont super faciles, et je voulais transmettre cette passion d'apprendre à mes élèves.

A quelles classes enseignez vous ?

M.Bur : J'enseigne à des cinquièmes et des quatrièmes. Avant j'avais des troisièmes. Cela fait 14 ans que je n'ai pas enseigné à des sixièmes.

Combien d'années d'étude avez-vous fait avant de faire ce métier ?

M.Bur : Après le bac, j'ai fait cinq ans d'étude avec des stages.

Qu'est-ce qui vous donne envie d'apprendre à vos élèves ?

M.Bur : Ma seule motivation, est de voir leur satisfaction quand ils réussissent un exercice difficile.

Depuis quand voulez-vous faire ce métier ?

M.Bur : J'ai voulu devenir professeur de mathématiques au lycée. J'ai hésité entre professeur et ingénieur, mais j'ai trouvé plus d'intérêt à être professeur de mathématiques car j'étais fort dans cette matière.

Alexia Goettaz, Solal Richard et Yvan Lasnier

